

## **ABARCA ENFIN LIBÉRÉ...**

Après dix-huit mois d'arbitraire détention, après une grève de la faim de plusieurs semaines de notre camarade, et devant les protestations venues de tous les pays d'Europe et du monde (lettres, pétitions et campagne de presse que nous n'avons pas été les seuls à mener), Francisco Abarca a été libéré.

Rappelons les faits:

Alors qu'il n'avait commis aucun délit et qu'il séjournait régulièrement en Belgique, Il avait été arrêté le 8 octobre 1963 parce que le gouvernement suisse réclamait son extradition. Sans raison valable, on avait fait traîner la procédure en longueur. Enfin le 4 juin, l'avocat Roger Lallemand, défenseur d'Abarca avait pu plaider pendant une heure et demie la cause de son client devant le ministre belge de la justice. Celui-ci, qui avait pris force notes pendant l'entretien, avait promis une solution rapide.

Enfin le 12 juin Abarca voyait s'ouvrir les portes de sa geôle.

Si une pareille décision réjouit tous les hommes de cœur, il se trouve toujours des salauds, pour déplorer les échecs du fascisme, car n'en doutons pas, si la Belgique avait cédé à la demande du gouvernement suisse, Genève n'aurait été pour notre camarade qu'un transit entre Bruxelles et Madrid.

Parmi ces pourvoyeurs d'échafaud et de prison, citons «*La Libre Belgique*» de Bruxelles qui titre en première page: «*Une libération scandaleuse*», et de reprendre toutes les fantaisistes accusations qui pèsent sur notre camarade.

Reconnaissons que ce cri de charognard est unique, et le «*Peuple de Bruxelles*» s'écrie: «*Le ministre a pris une décision qui sera approuvée par tous les citoyens raisonnables de notre pays*».

Que notre camarade Abarca trouve ici le témoignage d'amitié et de solidarité de tous nos camarades.

-----